
区领导到主要文物点调研
3月15日，区党工委委员、管委会副主任李国立

带领区规划局、教文体局、党政办相关负责人，到经
开区内主要文物点调研文物保护工作。

李国立一行先后去了列子墓、圃田故城城墙旧
址、九龙镇祥云寺、滨河新城法云寺等地点。每到
一处，李国立都认真听取相关负责人的汇报，并认
真翻看相关资料。调研期间，他指出：“文物保护工
作是功在当下、利在千秋的事业，作为工业区更应
深挖历史底蕴，夯实文化软实力，促进文物保护工
作的良性循环和健康发展。”
通讯员 张峰

春风杨柳会宾朋
李雪生接见中远物流嘉宾

3 月 14 日下午，在物流园区 811 会议室，经
开区党工委副书记、物流园区党委书记李雪生，
物流园区党委副书记、管委会主任李兵，物流园
区招商局局长张广明接见了中远物流资源总监
徐龙一行人，与会人员观看了物流园区发展纪录
片。李雪生介绍了物流园区发展情况，徐龙介绍
了中远郑州物流园项目概况，互相表达了各自的
意愿，最后管委会方面希望中远进一步细化计划
书，以便后期更好地开展合作。
通讯员 周杰
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12 日上午，郑州·封丘精准扶贫项
目推介会在郑东新区成功举办。

省委常委、市委书记吴天君出席推
介会并讲话。

新乡市领导舒庆、王小平、周建、
范学贵、刘建华、李刚等出席推介会。

郑州市领导马健、杨福平等出席推
介会。

郑州市各县（市）区、有关局委和新
乡市有关局委、封丘县主要负责同志参
加推介会，近 200 家有在封丘投资意向
的郑州市企业负责人受邀参加推介会。

副市长杨福平和新乡市副市长李刚
分别致辞，表达了共同心愿，两市将积极
响应中央和省委号召，找准两市在产
业、区域互动合作方面的结合点，把更
多生产要素向贫困地区倾斜，打赢脱贫
攻坚战。

吴天君对封丘人民在历届县委、县

政府的带领下积极谋划、殚精竭虑谋发
展的精神及取得的成效给予充分肯定
和高度评价。他指出，封丘县自然资源
丰富、地理位置优越，近年来在新乡市
委、市政府的正确领导下，县委、县政府
团结带领全县人民实现了经济社会的
较快发展，为实现 2018 年全面脱贫的
目标打下了坚实基础。这次郑州·封丘
精准扶贫项目推介会的举办，既是落实
中央、省委精准扶贫决策部署的具体行
动，也是郑州履行省会城市“双重”责任
的具体体现。全市各级各部门一定要
站在推进区域经济互补发展、履行省会
城市责任的高度，深刻认识推进郑州转
型发展和实施封丘精准扶贫项目的重
要意义，积极作为，强化引导，主动服
务，为封丘县招商引资、脱贫致富提供
支持和帮助。

新乡市委书记舒庆表示，新乡市将

努力优化环境，以最佳的资源、最优的
服务和最实的作风，积极承接郑州市的
产业转移，搭建交流合作的友谊桥梁，
让郑州市更多的企业更好地认识新乡、
关注新乡、投资新乡，共同谱写互利共
惠、加快发展的新篇章。

记者另外获悉，当日，经开区党工
委副书记、管委会常务副主任史占勇，
党工委委员、管委副主任师淑君，党委
委员、工会主席王宏伟及区内联合磨料
磨具有限公司、牧鹤（集团）饲料有限公
司、双塔涂料有限公司等 10 家重点企
业参加了推介会。

推介会上，思念食品股份有限公
司、三全食品股份有限公司、好想你枣
业股份有限公司、河南太龙药业股份有
限公司等 11 家企业与封丘县人民政府
签订了投资合作意向协议书。
记者 王赛华 通讯员 刘武侠

郑州·封丘精准扶贫项目推介会成功举办
经开区10家重点企业积极入会

国家工业和信息化部专家组莅临

国家省市三级调研经开区
大数据建设

为做好国家大数据综合实验区
申建工作，工业和信息化部专家组来
我省开展专题调研。

工业和信息化部专家组，省工
信厅副厅长孟喜林，市信息化办主
任潘喜春一行近日莅临经开区，来
到河南省大信整体厨房科贸有限
公 司 调 研 大 数 据 建 设 和 发 展 情
况。经开区党工委委员、管委会副
主任师淑君及工信局负责人陪同
调研。

大信橱柜是专业从事整体橱柜
研发、生产及销售的企业，先后获
得“中国橱柜领军企业 10 强”“全国
售后服务优秀品牌”等殊荣。公司
大数据平台从了解消费者需求和
整体设计，到下达订单、组织生产，
再到物流配送、上门安装，大信橱
柜通过全产业链的信息化手段，打
通了完整的生产链和供应链，成为
了信息化和工业化深度融合的示
范单位。
通讯员 芦晓鹏

“要进一步拓展
在经开区的布局”
师淑君到郑州金域临床检验中心调研

近日，经开区党工委委员、管委
会副主任师淑君带领区科技局、区
工商分局负责人，在郑州金域临床
检验中心调研时强调，金域检验总
公司要进一步拓展在经开区的发
展布局，建设相关配套产业项目，
设立公共服务平台、重点实验室、
大数据中心，引进更多的医疗行业
知名专家和紧缺人才，进一步推动
可持续发展。
通讯员 张子轩

经开区召开
环境监察工作会议
部署开展
春季环保大检查活动

近日，经开区召开 2016 年环境
监察工作会议，市环保局经开区监
察支队工会主席郭素红应邀到会，
区执法局和各办事处相关负责人
参会，区建设环保局局长翁林先主
持会议。

会议传达了郑州市环境监察工
作会议精神，部署了经开区春季环保
大检查任务和“听民意、解民忧、化积
案”提升环境质量目标。

会 议 要 求 ，坚 决 落 实 各 级 属
地 责 任 、工 业 企 业 的 主 体 责 任 、
环保部门的监管责任。重点围绕

“ 蓝 天 ”“ 碧 水 ”工 程 和 年 度 环 保
目 标 ，严 查 各 类 环 境 违 法 行 为 ，
强 力 取 缔“ 十 五 小 ”和“ 土 小 ”企
业 ，大 力 推 进 污 染 治 理 ，及 时 查
处各类环境信访，不断改善辖区
环境质量。 通讯员 张子轩

开拓“订单式教学”新路子
崔绍营到郑州交通技师学院调研

3 月 11 日上午，经开区党工委书
记、管委会主任崔绍营，带领区人事
劳动局局长杨宁、教文体局局长唐保华
等一行 10 余人赴区内郑州交通技师

学院调研视察，技师学院院长张道勇
等班子成员陪同。

座谈会上，崔绍营详细询问了郑
州交通技师学院在发展中遇到的困

难和问题，介绍了经开区当前的产
业布局和未来发展方向。要求技师
学院要立足学生的技能培养，与辖
区重点企业紧密结合，开拓出“订单
式教学”的新路子，按照企业的实际
需求定向培养，达到毕业即就业的
目 的 。 实 现 学 校 与 企 业 的 互 利 共
赢 ，为 区 域 工 业 发 展 提 供 人 才 保
障。随后，崔绍营一行实地察看了
学校的整车实训车间、奥迪电控发
动机实训室、全车电气线路实训室
等多功能教学实验室。

据悉，郑州交通技师学院始建于
1979 年，是河南省规模最大的一所以
服务于公路交通行业、汽车制造与服
务业、现代物流为主的现代化综合类
公办职业技术学院，是河南省政府
2015 年首批命名的一所技师学院，是
国家级重点技工院校、国家级高技能
人才培训基地。
记者 王赛华 通讯员 张子轩

今年以来，在全市经济下行压力
逐渐加大的背景下，经开区工业经济
按照稳中求进工作总基调，坚持开放
创新双驱动，积极适应经济发展新常
态，全区主要工业经济指标逆势上

扬，总量稳步增长，增加值增速持续
攀升。

1~2 月份，全区规模以上工业完
成 总 产 值 158.5 亿 元 ，同 比 增 长
22.9%；实现增加值 47.39 亿元，同比

增 长 11.7% 。 增 加 值 增 速 领 跑 全
市 ，高 出 全 市 平 均 水 平（7.4%）4.3
个百分点，稳居全市 16 个县（市）区
第一。
记者 王赛华 通讯员 张茵


